

Er hat der Schweiz das Salz gebracht: Carl Christian Friedrich Glenck (1779-1845). Der europaweit angesehene Pionier bohrte auch in der Schweiz nach Salz. Nach diversen Misserfolgen wurde der mutige Unternehmer beinahe zur tragischen Figur, bis er endlich im Baselbiet auf eine ergiebige Salzader stiess. Seine Gründung der Saline Schweizerhalle befreite die Eidgenossenschaft von der Abhängigkeit gegenüber ausländischen Salzlieferanten und stärkte auch den jungen Kanton Basel-Landschaft. Glencks Nachkommen führten das Erbe weiter und engagierten sich für die Gründung der Vereinigten Schweizerischen Rheinsalinen im Jahr 1909. Diese können nun auf eine hundertjährige Erfolgsgeschichte zurückblicken.